

二 中 通 信

令和5年7月3日

たなばた学園
交野市立第二中学校
校長 大塚弘治

「未来に向けて力強く生きるこども」を育む

「考える力」「伝える力」「共感する力」「自律する力」を身につけさせる

修学旅行、宿泊学習に行ってきました

雲行きの怪しい天気のもと、修学旅行に出発しました。初日は長良川から飛騨高山に向かいます。雨のため出発式はバスの車内で行いました。高速道路を走るバスの車窓からの眺めは、雨から曇へと変化してきました。高速道路を降りて長良川の河岸を走る頃には、ラフティングに支障のない天気となっていました。昼食の味噌カツをしっかりと食べ、長良川でのラフティングを体験しました。



ふたたびバスに乗り飛騨高山のホテルに向かいます。この後の活動はホテル内のため、天気の手配もありません。夕食と入浴の後は、みんなが楽しみにしていた全体レクが始まりました。各クラスで準備してきたダンスや寸劇で大いに盛り上がりました。

2日目は、ホテル内でのさるぼぼ作りから始まりました。それぞれの思いや願いを込めたさるぼぼができました。バスに乗って、乗鞍高原に向かいます。標高1500mの高地での涼しさに驚きましたが、昼食のバーベキューは、おいしくてたくさんいただきました。



上高地に向かう途中に雨が降り出しました、しかし、上高地の手前「釜トンネル」を抜けたあたりから雨が止み始め、散策をすることができました。山岳地帯の雄大な景色を楽しむこともできました。学級ごとの宿に戻り、夕食の後学級レクで盛り上がり、外で花火を楽しむこともできました。



3日目は、高山市内の散策です。この活動も雨に濡れることなくできました。飛騨の美味しいものを食べ、素敵な思い出とともにたくさんのお土産を持ち帰りました。

3年生の日頃の行いのおかげでしょうか。雨天を心配していましたが、それぞれの活動は雨の影響を受けることなく実施できました。しかし、「これぐらいはいいのでは」という気の抜けた行動も見られました。義務教育最後の1年を「これぐらいは…」という気持ちで過ごして欲しくありません。悔いの残らないようにしてもらいたいです。そして、自らを高める「自律する力」を養う努力を惜しまないでいてもらいたいです。

天気にも恵まれ、6月4日、5日の二日間、兵庫県の高尾高原方面へ宿泊学習へ行ってきました。1日目の朝、元気よく集合し、時間通りバスで出発することができました。高速道路に乗り、1時間程で「人と防災未来センター」に着きました。そこには阪神淡路大震災についての資料の展示や当時の映像があり、防災についての知識と地震の怖さを実感することができました。ここへ来る前は阪神淡路大震災が遠いできごとと感じていた人も、震災の怖さと備えの大切さを改めて感じていました。その後、高尾高原へ移動し、夕食は飯盒炊爨をしました。班の仲間と手分けをし、料理を作っている様子は、普段、学校にいる時とは違う頼もしい顔をしていました。包丁で野菜を切ったり、薪で火をおこしたり、飯盒でご飯を作ったり、屋外で行う作業にテンションも上がり、楽しい時間を過ごしました。夜の学年レクでは、実行委員さんが企画したゲームで盛り上がりました。みんなが参加し、みんなで盛り上がるような工夫が盛り込まれ、この学年を支えている人たちの力を見せてもらいました。



2日目はアルプスアドベンチャーとプロジェクトアドベンチャー、大自然の中、普段は体験できないような木の上でのアスレチックや広い高原でのグループ活動、力を合わせて課題に取り組みました。この二日間の宿泊学習で、学年目標としていた「一致団結～絆と勇気と防災知識 make deeper～」を体験することができました。この体験を生かして、これからの学校生活を充実したものにしてもらえたらと思います。



7月の予定

- 3日(月)：NC
- 5日(水)：英検IBA(3年)
- 10日(月)：NC
- 10～14日：三者懇談
- 14日(金)：給食終了
- 18日(火)：午前中授業、NC
- 19日(水)：午前中授業、学年集会、大掃除
- 20日(木)：終業式
- 27日(木)：保護者負担金振替日



8月～2学期の予定

- 8月1日(火)：公立高校説明会(3年保護者)
- 7日(月)：交野市教育フォーラム
プログラミングコンテスト
- 8月25日(金)：始業式
- 29日(火)：給食開始
- 30日(水)：実力テスト
- 9月4日(火)：チャレンジテスト(3年)
- 30日(土)：体育大会 (予備日10/3)
- 10月14日(土)：土曜参観、ワンダーランド
- 11月2日(木)：合唱祭



飛騨高山の屋台
高山祭は、市内を巡行する屋台が有名です。



AED講習会
交野消防署から講師を招き、先生も学びました。



支援学級の菜園
あじさいの花がきれいに咲きました。



花壇の植え替え
地域の方々のお力で花壇がきれいになりました。